



## JEAN-MARC COCKENPOT NOUS A QUITTÉS

C'est avec une très grande tristesse que nous avons appris le décès de Jean-Marc Cockenpot, vice-président de l'Association de la retraite sportive de Franconville (ARSF) et informaticien émérite.

Jean-Marc était un dirigeant très impliqué dans le développement de son club.

Les adhérents le connaissaient bien puisqu'il était aussi, depuis de nombreuses années, un des référents inscriptions.

Lundi 6 janvier après-midi il était avec nous, il allait bien, il dépannait très gentiment les adhérents en mal d'informatique. Rien ne laissait présager une telle issue.

Il s'est éteint lundi soir d'une crise cardiaque foudroyante.

Sa gentillesse, sa patience, son savoir-faire ont fait de lui un incontournable de notre association. Novateur dans notre gestion informatique, grâce à lui nous sommes passés dans le troisième millénaire.

Mais Jean-Marc a été également un des premiers ambassadeurs FFRS360. Au sein du groupe SI du Corers Ile-de-France, il a toujours cherché des solutions pour répondre aux difficultés que rencontraient les clubs avec le nouveau logiciel. Il aimait travailler en équipe et partager ses compétences.

C'était une personne dynamique qui avait un sens élevé de la solidarité et des responsabilités de dirigeant de club.

Nous avons été heureux de le connaître et de travailler avec lui.

Il nous manque déjà.

Christiane Zamboni, Présidente de la Retraite sportive de Franconville et Patricia Evrard, Présidente du Corers Ile-de-France

La Fédération remercie chaleureusement Jean-Marc pour son engagement et s'associe à la peine de sa famille et de ceux qui l'ont côtoyé au sein de la FFRS.